



# 八嘉小だより

令和2年12月24日  
第19号  
文責 吉永鈴子

## ご家族の命と健康を守る年末年始にしてください！

令和2年も、残すところあと1週間となりました。この1年、様々なことがありました。「例年通りではない」ことの連続でした。そのような中、子供たちが元気で登校することができ、教育活動の充実を図ることができましたのは、皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。昨年の今頃は、まだコロナ禍は対岸の火事のようなもので、日本は通常の年末の雰囲気だったことが思い出されます。旅行や会食など、特に制限なく行われていました。この1年で、世界中が大きく変わってしまったことを実感しているところです。

ご存じのとおり、12月14日以来、熊本県のリスクレベルが「レベル5『厳戒警報』」に引き上げられています。本来ならば、家族で遠方の親戚を訪ねたり、ゆっくり初詣や旅行に出かけたりする時期ですが、今回に限っては、どうか「ご家族の命と健康を守る年末年始」にさせていただきますようお願いしたいのです。新しい年、すべての子供たちが笑顔で登校できることを職員一同心から願っています。

### 熊本県教育委員会からのお願いです！

- マスク・手洗い・うがい・換気、「3密を避ける」など、基本的な感染予防対策を徹底してください。
- 発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・嗅覚障がい等の症状がある場合等には、症状がなくなるまで登校せず、自宅で療養してください。
- 県リスクレベルがレベル4以上の時は、県の基準により、同居の家族に発熱等の風邪症状が見られる場合も登校せずに自宅等で待機してください。
- 濃厚接触者と認定された場合、14日間の自宅待機してください。
- 休日においては、不要不急の外出を控え、外出の際も、人込み等の感染リスクの高い場所に立ち寄らないようにしてください。

↑ 今年最後の「学校だより」が、このようなお願いばかりの内容になり、恐縮ですが、感染予防対策をどうぞよろしくお願いいたします。

### 小中合同あいさつ運動を行いました！

12月16日（水）玉南中学校の生徒会役員の中から、八嘉小学校出身の生徒が「あいさつのお手本」として来てくれました。明るい笑顔と大きな声で、後輩たちを迎えてくれた卒業生。八嘉小の高学年の子供たちに対し、「もっと大きな声を出すといいと思います」と、アドバイスをくれました。この経験を活かし、ますますステキなあいさつの響き合う学校にしてくれると思います。



令和3年が、皆様にとって幸多き年となりますように職員一同心よりお祈り申し上げます。

